



## Apreciada comunidad de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia,

Con profundo respeto y admiración, quiero compartir con ustedes un momento de gran orgullo para nuestra Facultad y para mí, personalmente. **El Dr. Everardo González Padilla, destacado miembro de nuestra comunidad, ha sido recientemente homenajeado por el Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP) por sus valiosas aportaciones al desarrollo de las ciencias pecuarias y la ganadería en nuestro país.** El INIFAP ha decidido honrar su legado de una manera muy especial: dándole a un auditorio su nombre -Auditorio "Dr. Everardo González Padilla"-.

Este gesto simboliza el profundo respeto y reconocimiento que el Dr. González Padilla ha ganado no solo dentro de nuestra Facultad, sino también en la comunidad científica y ganadera a nivel nacional. Su dedicación a la formación de investigadores y su liderazgo en la educación, manifestados en su rol como coordinador de la Maestría en Reproducción Animal en la FES Cuautitlán-UNAM, y el primer Coordinador del Programa de posgrado en Ciencias de la Producción y de la Salud Animal de la UNAM, han dejado una huella indeleble en la formación de nuevas generaciones de veterinarios y zootecnistas.

El Dr. Everardo ha ganado también respeto y reconocimiento en la comunidad científica y ganadera a nivel nacional. Fungió como Coordinador de Ganadería de la SAGARPA (2007-2012). Durante su gestión comisionó proyectos de investigación a universidades del país, en una amplia gama de temas, con el objetivo de fundamentar las decisiones políticas en información fidedigna y científicamente válida. Su visión innovadora fue instrumental en el establecimiento del Sistema Nacional de Identificación Individual de Ganado (SINIGA).

Más allá de sus logros profesionales, quiero destacar al Dr. González Padilla como una persona de inmensa calidad humana, cuya amistad y mentoría han enriquecido las vidas de muchos, incluyendo la mía. Su humildad, integridad y dedicación son fuentes de inspiración constante para quienes tenemos el privilegio de conocerlo.

**Invito a toda nuestra comunidad a sumarse en este merecido homenaje. El trabajo del Dr. Everardo no solo nos llena de orgullo, sino que también nos motiva a seguir sus pasos de dedicación inquebrantable a la ciencia, la educación y el progreso de nuestra sociedad.**

**Dr. Carlos G. Gutiérrez Aguilar**  
Director de la FMVZ-UNAM

**"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"**

Ciudad Universitaria, Cd. de México, a 15 de marzo de 2024